

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. BELLA VERANO Domínguez, D. Manuel GARCÍA FÉLIX, Dña. María Elisa VEDRINA CONESA, D. Héctor PALENCIA RUBIO y D. José Alberto HERRERO BONO, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

La carretera N-435 es una infraestructura clave para la provincia de Huelva y su conexión con Extremadura. A pesar de la alta siniestralidad registrada, el Gobierno ha descartado su desdoblamiento, priorizando únicamente las vías con más de 10.000 vehículos diarios. Esta decisión ignora la peligrosidad de la vía y las demandas históricas de la ciudadanía onubense.

- ¿Tiene previsto el Gobierno reconsiderar su decisión y priorizar el desdoblamiento de la N-435 dentro de su Estrategia de Seguridad Vial, atendiendo a su elevado índice de siniestralidad y su papel estratégico para la región?

Madrid, 18 de febrero de 2025

Fdo:
LOS DIPUTADOS

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL